



# BOLETÍN PIAMARTINO

## “EL PATIO”

Nº5

Viernes 26 de mayo de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

*“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”*

## Mesa de Seguridad



En una productiva reunión realizada entre los directores de los colegios del sector, juntas de vecinos, centros de padres y representantes de la municipalidad, se abordaron los principales temas de seguridad que preocupan a la comunidad local. Durante el encuentro, se discutieron las problemáticas relacionadas con el entorno escolar, tales como el tránsito vehicular, la presencia de personas ajenas a los recintos y la seguridad en los horarios de entrada y salida de los estudiantes. Asimismo, se acordaron medidas colaborativas para fortalecer la vigilancia, mejorar la coordinación con Carabineros y fomentar la participación de las familias y vecinos en la construcción de un entorno más seguro y protector para todos.

***“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”***

### Sala Sensorial

La sala sensorial es un espacio diseñado especialmente para proporcionar estímulos controlados que favorecen el desarrollo sensorial, emocional y cognitivo de los estudiantes con necesidades educativas especiales (NEE). En el contexto del Programa de Integración Escolar (PIE), esta sala se convierte en un recurso fundamental, especialmente para los niños y niñas del Primer Ciclo básico, etapa clave en el desarrollo infantil.



### Talleres de Electricidad

Como escuela tenemos un compromiso constante con la educación de nuestros queridos estudiantes, es por esta razón que a través de esta fotografía queremos compartir el trabajo por el cuarto año medio D, pertenecientes a la especialidad de electricidad. Estos muchachos se encuentran realizando una prueba de voltaje utilizando su tester y trabajando en un protoboard. Todos estos conocimientos próximamente serán aplicados a las clases con los elementos propios de la especialidad de electrónica. Estamos seguros que los resultados fueron espectaculares.



### II Encuentro de Embajadores del Jubileo

Los estudiantes de la Pastoral Juvenil han participado de su segundo encuentro formativo en preparación al Jubileo de los jóvenes. El encuentro fue realizado en la Casa Vocacional donde también tuvimos la participación de jóvenes del Colegio Piamarta y de la Parroquia Piamartina María Madre de los Apóstoles. El tema tratado fue sobre el Credo de la Iglesia y ellos mismos, a través de una actividad misionera, han visitado el Templo Votivo de Maipú y han entregado a los peregrinos la oración de la profesión de Fe.



### Encuentro de Animadores Pastorales

Los educadores que hacen parte del grupo de Animadores Pastorales han participado de su encuentro mensual donde se explica la temática que será tratada en la Tarde de Espiritualidad. El tema tratado fue "Florecer en la vocación: Madurando a la luz de Jesús y de Padre Piamarta,



### “Eligiendo por el amor”, Cuadernillo vocacional

Durante esta semana, los estudiantes de segundo medio han finalizado el cuadernillo *"Eligiendo por el amor"*, una herramienta fundamental para reflexionar sobre sus intereses, valores y aspiraciones en el marco del proceso de electividad. Este trabajo ha sido clave para apoyar una elección informada y consciente de sus futuras asignaturas.



Como parte de la culminación de esta etapa, el próximo lunes y martes se llevará a cabo la ceremonia de cierre, en la que se reconocerá el compromiso de los estudiantes con este importante proceso. Esta actividad busca fortalecer su sentido de pertenencia y responsabilidad frente a las decisiones académicas que están por tomar.

### Ella es mi mamá

Estudiantes de todos los niveles de enseñanza de nuestro colegio, dan muestra de gratitud, amor y respeto a la figura materna.

Fomentamos la educación emocional, creando un ambiente positivo y acogedor.



Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas  
San José #577, Maipú

☎ 225318326 - 225314124

✉ [contacto@colegiocarolinallona.cl](mailto:contacto@colegiocarolinallona.cl)

[www.colegiocarolinallona.cl](http://www.colegiocarolinallona.cl)

*“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”*